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Ort: Zoom 
 
Beginn: 19 Uhr 
 
Anwesend: Karin Nitsch, Andi Rinke, Stefanie Gastl, Walter Bähr, Matthias Findorff, 
Frank-Martin Uhlemann 
 
Gäste: zahlreiche Vereine 
 
 
Top 1: Finanzen und Verwaltung 
Stefanie Gastl berichtet, dass endlich alle Bank-Vollmachten erteilt wurden und nun 
Rechnungen und Auslagenerstattungen überwiesen werden können. 
 
Sie hat sich in die Verwaltung der Startpässe über Phoenix eingearbeitet und schlägt 
vor, dass auch die Vereine die Datenbank Phoenix nutzen, um ihre Kontaktdaten zu 
pflegen, damit der Verband immer die aktuellen Ansprechpartner bei den Vereinen 
anschreiben können. 
 
Stefanie kann für die Präsidiumsmitglieder auf Anfrage Rechte einrichten, damit diese 
die Ansprechpartner als E-Mailverteilerlisten exportieren können. 
 
Hinsichtlich Budget für 2022 gab es Rückmeldungen für Jugend und Breitensport.  
 
Sie rechnet noch mit Einnahmen aus den Wettkämpfen Ironman und World Triathlon. 
Damit sieht die finanzielle Situation in diesem Jahr ausgeglichen aus. 
 
Top 2: Jugend 
Andi Rinke hat alle Jugendfahrräder ausgegeben. Das lief über Mund-zu-Mund 
Propaganda. In Zukunft soll eine Quotierung nach Vereinsgröße erfolgen. 
 
Stefan Littig berichtet über das wieder aufgenommene Schwimmtraining im VAF-Bad, 
zu dem regelmäßig 25 bis 30 Kinder erscheinen. 
Die Angebote für Kinder sollten auf der Homepage aktualisiert werden. 
 
Top 3: Liga 
Walter Bähr schildert die Lage mit drei verbliebenen Terminen für Landesliga und 
Verbandsliga: Itzehoe, Norderstedt und Elbetriathlon. Nachmeldungen für die Teams 
sind jederzeit möglich.  

  

 
 

 



 
Da der Hamburg Wasser World Triathlon den Stadtparktriathlon vom Termin im 
September verdrängt hat, versucht Karin einen Ausgleich mit dem Veranstalter 
Ironman zu verhandeln. Evtl. 50% Rabatt für Ligateilnehmer und Durchführung der 
Hamburger Meisterschaften im Sprint. 
 
Top 4: Kampfrichter 
Matthias Findorff hat insgesamt 3 Wettkämpfe im Kalender (Ironman, Elbe, WT) und ist 
zuversichtlich, dass alles wie geplant stattfindet. 
 
Top 5: Nachrichten auf der Homepage 
Frank-Martin ist für Anregungen immer offen.  
Ulli Krastev vom Betriebssportverband schlägt einen Link zu einige Veranstaltungen 
des BSV vor. 
 
Karin hat von Ariane und Hauke schriftliche Beiträge zur Sitzung erhalten, da sie nicht 
persönlich anwesend sein können.  
 
Top 6: Ariane Hassfurther, Aus- und Weiterbildung: 
Bisher sind die Rückmeldungen bzgl. der Fortbildungen v.a. in diesem Herbst noch 
sehr zurückhaltend. Stand jetzt würden sie aufgrund von Teilnehmermangel nicht 
stattfinden. Vielleicht kann man hier nochmal die Werbetrommel rühren, ich werde 
Ende des Monats nochmal eine Rundmail versenden. 
 
Top 7: Hauke Heller, Leistungssport: 
- Feedback auf das Newsletterformat war durchaus positiv und ich würde gerne eine 
Art Einführungscall mit allen Präsidiumsmitgliedern machen wenn wir uns dafür 
entscheiden dieses Tool nutzen zu wollen. Es gibt uns außerdem die Möglichkeit auch 
abseits der Vereinsvorstände die Mitglieder des Verbands zu informieren. Jede/r kann 
sich für den Newsletter anmelden oder abmelden und wir können so z.B. 
Informationen über Wettkämpfe, Fortbildungen etc. an alle eingetragenen 
Mailadressen senden. Einladungen zu Sitzungen erfolgen natürlich weiterhin an den 
"Standardverteiler". Die Kosten für das Tool liegen bei 9€/Monat für bis zu 250 
Adressen. 
 
- Die Schwimmbahnverteilung hat sich sehr gut eingespielt und es konnten fast alle 
Vereine mit Schwimmzeiten "versorgt" werden. Trotzdem liegt unsere aktuelle 
Wasserzeit insgesamt noch deutlich unter dem wirklichen Bedarf. In Ohlsdorf haben 
sich die Vereine zusammengetan um die Bahnen nicht nach Vereinen, sondern nach 
Leistungsstand aufzuteilen. Das wurde sehr gut aufgenommen und wird vorerst weiter 
so durchgeführt. Die aktuelle Bahnverteilung wird bis Ende August bestehen bleiben. 
Was danach geschieht konnte das Bäderland noch nicht sagen. 
 
- Bundesliga:  
Die ersten zwei Ligarennen haben stattgefunden. In Potsdam konnten sich die Damen 
vom Tri Team den 2. Platz sichern. Die Herren vom Tri Team landeten auf dem dritten 



 
Platz. Im letzten Wettkampf in Grimma wurde wegen Hochwassers das Schwimmen 
gecancelt und es wurde ein Duathlon durchgeführt. Das spielte uns leider nicht in die 
Karten und beide Teams konnten "nur" auf dem 6. Platz landen. In der Gesamttabelle 
liegen die Damen damit auf dem 4. und die Herren auf dem 3. Platz der Tabelle. Der 
nächste Start wird im Rahmen des Hannovertriathlons durchgeführt und soll beiden 
Teams wieder die Gelegenheit auf den obersten Tabellenplatz bieten. Auf- und 
Abstiegsmöglichkeiten gibt es diese Saison coronabedingt leider nicht. 
 
- Regionalliga: 
Leider findet dieses Jahr nur ein einziger Wettkampf statt. In Itzehoe 
wird es mit einem Teamsprint zur Sache gehen. Auf und Abstieg wird somit 
auch nicht möglich sein. 
 
- Der Topf für Fördergelder wurde dieses Jahr deutlich mehr genutzt als die letzten 
Jahre. Max Schröter und Marcel Bolbat haben bei den Starts der Duathlon-EM und 
dem EuropaCup in Estland für Hamburg die Fahne hochgehalten und konnten gute 
Platzierungen erreichen. Leider ist bei der Duathlon-EM Marcel nässebedingt gestürzt 
und konnte das Rennen nicht beenden. 
 
- Drei Nachwuchsathleten aus dem Jugendkader werden diese Woche erstmals beim 
Ligateam mittrainieren und somit in die nächste "Stufe" übergesetzt. 
 
Top 8 Neues aus der DTU 
Karin berichtet dass der DTU Verbandstag 2022 aller Landesverbände nächstes Jahr 
im November in Hamburg stattfinden wird. 
Traditionell findet der Verbandstag am ersten Samstag im November statt. 
Am Vorabend des Verbandstages, hier geplant am Freitag dem 04.11.2022, findet ein 
kleiner Empfang für die Delegierten der Landesverbände und die Gäste statt, gefolgt 
von einem Bankett mit Grußworten von Vertretern der Stadt und des Landes, sowie mit 
vereinzelten Ehrungen. 
Am Samstag, den 05.11.2022 findet dann die eigentliche Mitgliederversammlung mit 
den Delegierten der Landesverbände statt. 
 
Top 9 Sonstiges 
Karin regt einen Gesprächskreis für die Wettkampfveranstalter an.  
Hauptthema ist die Terminabsprache in Hamburg nach Vorbild der Laufevents. 
Weitere mögliche Themen: Einhaltung von Coronamaßnahmen, Erfahrungen mit 
Ansprechpartnern bei der Stadt Hamburg, Lieferanten, etc. 
Ulli Krastev bietet die (kostenfreien) Räumlichkeiten des Betriebssportverbandes in der 
Wendenstraße als Treffpunkt an. Zeitraum sollte Oktober bis November 2021 sein. 
 


